
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 24.10.11
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: Micha (Politik), Veronika (Politik), Philipp (Geschichte), Andreas (kath. 
Theologie),  Jakobus  (Geschichte),  Andreas  (Musikwissenschaft), 
Sophie (Philosophie), Kim (Philosophie), Josef (kath. Theologie), Lu-
kas  (JuSo),  Nadina  (Orient),  Lena  (Orient),  Manda  (Orient),  Fine 
(I&O),  Jan (GHG),  Meli  (GHG),  Sonja (GHG),  Inka (physik),  Timo 
(ev. Th.), Amrei (ev. Th.). Korbi (JuSos)  

GA: Politik (Sophie/Veronika/Micha)
Gäste:  

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Rechtschreibung  im Protokolle prüfen.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.
Top 7: Rektorwahl ansprechen.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

31.10.11 07.11.11 14.11.11

Physik Philosophie

Kasse e. V. 

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften
FS : -

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: AK ZSV: Post von LAG-Hochschule. Protokoll geht rum. 30.10.: landeswei-

tes Treffen, 03.11.: Treffen 18 Uhr im Clubhaus
AK Baumpflege:  25.10.2011 (Dienstag)  nächstes  Treffen 20 Uhr,  erneut  kein 

Clubhausfest  diesen  Donnerstag?,  gerne  mehr  FS Beteiligung  an 
Planung, bis 24 Uhr weder Polizei noch Ordnungsamt, gegen 1.30 

Uhr  Anwohnerbeschwerden/Kliniken,  Kanzler  hat  sich  wegen  des 
Mülls und der Plakate  beschwert. Einnahmen: keine Nachbereitung, 
deshalb keine Angaben. Jeweils verantwortliche FS für das nicht-statt-
findende  Clubhausfest:  Ausschank,  Orga,  ...  (Einnahmen  an  diese 
FS?), FS ?? hat FS-Treffen während AK-Treff, AK soll Schichten ein-
teilen.?

AK  Islamzentrum:  FS-Gründung  FS-Islamwissenschaft  vergangenen  Mittwoch, 
überwiegend Erstis

AK Ract: Donnerstag 20 Uhr, nächsten Sommer geplant, Freiwillige gesucht, da 
bisher überwiegend Schüler in der Orga

AK Campus der Zukunft: -
Senatskommission: Treffen 24.10.: Vorschläge für Liste der Kommissionsmitglieder 

sollen in den FS besprochen werden, offene Stellen besetzen, offene 
Stellen gehen über Verteiler, Ungleichheit in der Liste entstand durch 
Desinteresse einzelner Gruppen, Gegenvorschlag JuSo HSG → Kom-
mission Universitätsstadt  Tübingen soll  durch Christian Heinrich be-
setzt werden, Christin nur Stellvertreterin. Vorschlag: neben aktuellem 
soll konkurrierender Vorschlag in die FS eingebracht werden (einmal 
Christian, einmal Christin als ständiger Vertreter), Vertretung in Gleich-
stellungskommission soll geändert werden (Sonja Völker (GHG) wird 
einvernehmlich ersetzt durch Maximiliane Lenk (FSVV)). Antrag wird 
nächste Woche abgestimmt.

AK Radio: Treffen mittwochs 18 Uhr oder auch nicht. 

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat: -
Kommission    : Antrag  zur  Germanistikprofessur  (NDL):  Beschwerde  wegen 

Streichung der Plätze 2 und 3, Stellungnahme des Rektors soll einge-
fordert  werden, Abstimmung: 18 Ja, 0 Nein,  0 Enthaltungen, Antrag 
einstimmig angenommen.

Antrag Hochschulprogramm 2012 : Anfrage an die Uni: Was wird die Uni tun, um 
außerfachliche Lehrveranstaltungen, ZDV, Career Service etc auszu-
bauen? Abstimmung: 19 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen, Antrag einstimmig 
angenommen. 

Rektorwahl: Gespräch mit Bewerber vor Rektorwahl (15.11.2011.), AK-Gründung 
sinnvoll (jetzt Teilnehmer suchen, Konkretes nach Terminfestlegung), 
Christin soll dazukommen, Engler möglicherweise kaum Zeit, deshalb 
schnellstmöglich Anfrage, Terminvorschag: Montagabend,  

Studentenwerk: Protokoll unvollständig (regelmäßige Neuausschreibung), da keine 
konkrete Abstimmung stattgefunden hat, bei nächster Sitzung soll Pro-
tokolleintrag gefordert werden, Rundmail, ob Einigkeit besteht bezüg-
lich der Unvollständigkeit des Protokolls an Mitglieder, dann Bechwer-
de

AStA: gerade auslaufende Stellen werden nicht neu ausgeschrieben, Stelle 
zur Finanzierung der Fachschaften ist allerdings nicht besetzt → soll 
neu ausgeschrieben werden, Interessenten sollen in den FS gesucht 
werden. Stelle für Gleichstellung ebenfalls nicht besetzt,  keine neue 



Ausschreibung geplant. Stellungnahmen des AK ZVS zur Verfassten 
Studierendenschaft, auf die der AStA bei Anfragen verweist, werden 
zur Kenntnisnahme an das Protokol angehängt. In der nächsten Sit-
zung wird darüber abgestimmt.

Anträge
Antrag:  Antrag zur Germanistikprofessur (NDL): Beschwerde wegen Streichung 

der Plätze 2 und 3, Stellungnahme des Rektors soll eingefordert wer-
den

Beschluss: einstimmig angenommen
Antrag:  Hochschulprogramm 2012 : Anfrage an die Uni: Was wird die Uni  

tun, um außerfachliche Lehrveranstaltungen, ZDV, Career Service  
etc auszubauen?

Beschluss: einstimmig angenommen

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: 30.10. (Sonntag) Treffen in Heidelberg. Bei Interesse an FSVV schreiben.
LAK:

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

-

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Umwelt: Bewirtschaftung des Schiebe-Parkplatzes? 34.000€, wenn bewirtschaf-
tet.  120 Dauerparkerlaubnisse für 90€ pro Semester und 5 € für Tagesparker 
(Anpassung der Preise an TÜ-Wucher geplant...)   Verwendung der Mittel  soll 
vom Rektorat entschieden werden. Problem der Verteilung der Semesterplätze. 
Parkplatz beim Brechtbau soll in den Semesterferien kostenpflichtig sein. Diverse 
Parkplätze sollen bewirtschaftet werden (z.B. Parkplatz Süd Morgenstelle)  Auf-
klärung über Online-Anmeldung für Dauerparkplätze – Gegenvorschlag: Verlo-
sung der Plätze? Anfrage soll gestellt werden. Rückmeldung aus den FS zum 
Thema, Vorschläge zu Verkehrsprojekten, die finanziert werden können.

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

f.d.R.d.P. Irgendwer will einen Ernst-Bloch-Pulli...
Mitarbeiter,  die keine EU-Bürger sind, wurden aus Mensa entlassen, läuft  über den  
AStA-Referenten

Name der Protokollanten: Micha und Veronika


